



切磋琢磨

発行日：2月7日（NO:10）

発行：教頭 前泊康史

学校教育目標

【未来をたくましく生き抜く生徒の育成】

- 自ら学び、考え、実践する生徒（知）
- 心豊かで、自他を尊び、思いやりのある（徳）
- 健康で、根気強く、たくましい生徒（体）

3年間の研究成果を報告 県・市指定「体育・スポーツ推進校」

本校は、令和2年から沖縄県教育委員会・石垣市教育委員会の指定を受け、体育・スポーツ推進校として、「主体的に運動する生徒の育成」をテーマに三年間研究に取り組んできました。

先月1月27日に、教職員・保護者・地域の方等約60名が集まり、研究報告会を開催しました。公開授業では、1年生数学「ハンドボールコートをつくろう。」、2・3年生保健体育「ハンドボール」を実施しました。各授業で、学習課題解決に向け、ペア・グループ学習等を取り入れ、生徒同士で話し合い・協働して課題解決に取り組む場面を設定し、生徒の主体性を育む授業実践を行いました。その他、前底さゆり先生による3年間の研究の成果・今後の取り組み等についての報告、校長から、「研究は、試行錯誤の連続だが、今回の研究を礎にさらなる深まりのある実践につなげ、生徒の良好な人間関係、自己肯定感・学習意欲の向上、責任感や連帯感、自主性・自律性の育成に取り組む」と研究について話しました。



保健体育の授業



数学の授業



研究報告会の様子

PTA作業へのご協力 ありがとうございました。

先月の20日に行われたPTA作業に、多くのPTA会員に皆さんがご参加してくれました。素晴らしい環境で、研究報告を開催することができました。ご協力ありがとうございました。



ゴミ置き場周辺がきれいになりました。

2月4日（土）に富濱昭彦さん、総合建築業 緑建の社員の皆さんのが、ゴミ置き場周辺に砂利を敷いてくれ、雨天時等にも作業や清掃等ができるようになりました。ゴミ置き場周辺は水はけが悪く、雨天後2日～3日間は水たまり足場が悪くなり、大変困っていました。休日ではありますが、学校の環境整備へのご協力頂き心より感謝申し上げます。



あっぱれ!! 白保棒術

在沖白保郷友会長の久高克己さんが、昨年の12月10日開催された、第28回沖縄県中学校総合文化祭に出場した「白保棒術」の思いや感想を、1月31日の沖縄タイムスの記事掲載されています。ぜひ、ご覧ください。
※記事の内容は、裏面にあります。

